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专访崇礼雪场体彩实体店代销者郭晓艳———

“暂停销售三个月，也是为冬奥会作贡献”

“我是冬奥会工作人员，我代表中国”

王新程：开启冬奥之旅的体彩专管员
目前袁 吉林市体彩中心专管

员王新程正作为跳台滑雪和北欧
两项滑雪 2大项 8小项比赛的国
内技术官员袁 在张家口支援冬奥
会遥 他的工作岗位是助滑道工作
人员袁 负责雪如意大跳台和标准
台赛前助滑道制冰尧切冰尧及赛间
冰面清理等工作遥

王新程介绍袁 他在吉林市体
育系统很早就接触过跳台滑雪袁
于 2018 年考取了国家级跳台滑
雪裁判员证袁 之后通过了本届冬
奥会裁判员的资格考试遥野1月 15
日袁 接到北京冬奥组委体育部的
确认通知袁我感到非常荣幸遥 冶

1月 21日袁 王新程到达张家
口赛区袁开始自己的冬奥之旅遥耶雪
如意爷 顶部最高点与地面落差达

160多米袁每一寸赛道上袁王新程
都仔细检查过多次袁 一步步丈量袁
按毫米测算遥 这 160多米的落差袁
他已经不记得走过了多少次袁每天
最早返回酒店的时间都在晚上 11
点左右遥 虽然身在赛场袁他却从没
有在现场完整观看过一次比赛袁他
说院野我是冬奥会工作人员袁我代表
中国袁要有专业的职业素养遥冶遇到
喜欢的赛事袁他也是在晚上下班后
用手机翻看比赛回放遥

尽管冬奥相关工作很忙碌袁
但作为体彩人袁 责任感让王新程
不想耽误体彩工作遥 他目前管理
着吉林 94家体彩代销点袁休息时
都会及时回复省市中心交代的工

作信息袁 然后传达给辖区内的代
销者遥 渊据吉林体彩公众号冤

在北京冬奥会相关技术官员、志愿服务者以及相关参与者中，有不少“体彩人”的身影；其中，有比赛技术官员，也有体彩实体店代销者和销售员。在冬奥
赛场内外，这些“体彩人”不忘初心，牢记责任，为冬奥作出贡献。

专访“体彩追梦人”耿玉珍———

“参与冬奥志愿服务，我自豪”

编者按

姻记者王红亮报道
自豪袁自豪袁太自豪了浴 接受

叶中国体彩报曳采访时袁耿玉珍说
得最多的一个词就是野自豪冶遥

野2020体彩追梦人冶耿玉珍袁
是北京延庆 48022体彩实体店的
销售员袁 目前作为一名服务冬奥
的野延庆乡亲冶城市志愿者袁在延
庆人流量与车流量较大的主街道
东外大街作志愿服务袁 协助保障
赛时城市环境袁 为冬奥营造良好
氛围遥

除了自豪 还是自豪

野作为土生土长的延庆人袁看
到冬奥盛会在家门口举办袁 非常
自豪遥 同时袁身为体彩销售人员袁
我深知冬奥会从场馆建设到赛事
举办的方方面面都有体彩公益金

的大力支持袁 其中就有我一张一
张销售彩票所作的贡献袁 感觉更
自豪了遥现在袁我又以志愿者的身
份参与到城市志愿服务中袁 就更

更自豪了遥 冶耿玉珍笑着说遥
耿玉珍是北京市慈善义工协

会会员袁是一名野资深冶志愿者遥每
天下午四点袁 她准时到店销售彩
票袁 之前的时段则活跃在各个志
愿者岗位遥 这些年袁她当过 2019
年北京世界园艺博览会志愿者曰
参加过慰问演出曰 每个月去两三
次敬老院袁帮忙打扫卫生袁与老人
们聊天包饺子曰参加北京体彩野益
动京城冶公益活动袁宣传体彩公益
事业曰参加野助力冬奥送温暖冶活
动袁 为参与建设冬奥场馆的农民
工募集冬衣遥

野我们是 2021 年 12 月份报
名袁今年 1月份密集培训三天后袁
1月 23日正式上岗遥 培训内容非
常细致袁 涵盖脸部微笑表情尧身
姿尧 手势等礼仪规范以及心肺复
苏尧创伤救护等急救技术遥 冶关于
本次冬奥志愿服务袁耿玉珍介绍袁
所有培训都需要考试袁 考试合格
持证上岗遥

冬奥志愿 不忘抗疫

野我所在的组总共有 8人袁每
两人 1组袁隔天一次袁每次两小时
到城市志愿服务岗位袁 负责帮行
人指路尧 引导行人安全出行等工
作遥 冶耿玉珍说遥

野事情看起来不大袁 却很重
要遥延庆毕竟是冬奥会举办城市袁
汇聚着世界上几乎所有人的目

光袁就如同那句话耶赛会城市一样
光荣袁场内场外同样精彩爷遥冶耿玉
珍说袁野延庆因冬奥会而走向世
界袁我们要把最美丽尧最和谐的延
庆展示给世界看遥 冶

为此袁在从事冬奥志愿服务工
作之余袁耿玉珍并没有闲着袁还会
赶到小区卡口继续作疫情防控志
愿者遥 她要尽自己野东道主冶之所
能袁为平安延庆尧活力延庆作贡献遥

耿玉珍的家袁 距延庆会展中
心北广场也就 1000米的路程遥冬
奥会倒计时 1000天 LED显示屏

安装以来袁她经常过去野打卡冶遥
野现在冬奥会雪花火炬台周

围从早到晚都有延庆市民拍照观

看袁 大家都会第一时间寻找中国
那朵小雪花袁 能看每个人都是发
自内心的喜悦与自豪遥 我作为服
务冬奥会的一位参与者袁 自然很
高兴遥 冶她说遥

两个愿望 人生“赢家”

2018年元旦袁在八达岭长城
举办的中国体育彩票 2018 全国
新年登高健身大会活动上袁 央视
一位记者问耿玉珍有什么愿望袁
当时她回答院野新年登高祈愿袁我
的愿望有两个院 一个是希望能在
延庆召开的 2019 年中国北京世
界园艺博览会上当志愿者袁 另一
个是希望在 2022 年北京冬奥会
上再次以东道主身份参加志愿服
务遥 如果我的身影能在这两个场
合都出现袁 那我就感觉自己是人
生赢家了遥 冶

她的两个愿望袁 如今都实现
了遥说起接下来还有什么愿望袁耿
玉珍表示袁野我还有两个愿望袁一
是希望培养一个优秀的年轻体彩
销售员袁接过我手中接力棒袁把体
彩公益事业好好干下去曰 二是希
望通过自己的实际行动袁 影响身
边更多的人加入到志愿服务队伍

中来袁将我们的家乡尧我们国家建
设得更加美好遥 冶

姻记者王红亮报道
北京冬奥会总计将产生

109 枚金牌袁其中 51 枚将诞生
于河北张家口赛区袁 成为金牌
诞生最多的赛区遥 该赛区竞赛
场馆均设在冬奥小镇崇礼遥 在
崇礼雪场袁 有一家体彩实体店
因冬奥野暂停销售冶袁但这家体
彩店的代销者郭晓艳却表示袁
这也是为冬奥会作贡献遥

“暂停销售也是作贡献”

崇礼袁这座曾经默默无闻的
小镇袁如今云集了世界各地的顶
级运动员袁吸引了全世界人们的
目光遥 令体彩人自豪的是袁崇礼
7 个主要的滑雪胜地中已有万
龙滑雪场尧富龙滑雪场尧银河滑
雪场尧多乐美地滑雪场 4个进驻
中国体育彩票实体店袁在冰雪世
界中为广大雪友送上趣味性尧互
动性尧 公益性相融合的购彩体
验遥

崇礼万龙雪场第 18035 体
彩实体店代销者郭晓艳袁就是深
感自豪的体彩人之一遥

野因为雪场在冬奥闭环区
内袁因此雪场所有场馆从 1月份
就已经全部关闭了袁一直关到 3
月 31号袁 我们的体彩实体店也
暂停销售了遥冶郭晓艳告诉叶中国
体彩报曳记者袁野本来也许我们可

以在冬奥会期间袁将中国体育彩
票展示给来自世界各地的运动
员看袁不过现在配合疫情防控暂
停销售袁也是为北京冬奥会另一
种形式的作贡献遥 冶

“体彩店进雪场 非常受欢迎”

野我们与张家口中心一起努
力将体彩开进雪场袁就是因为体
彩是一项公益事业遥冶张晓艳说遥

事实上袁中国体育彩票成功
入驻崇礼区 4 家雪场并不容
易要要要从 2020年 6月河北省体
彩中心张家口分中心一行人首
次前往崇礼雪场袁进行渠道合作
洽谈袁到 2021年 11月中旬 4家
体彩店相继开门营业袁前后历时
近一年半的时间遥

这期间袁河北省体彩中心张
家口分中心相关负责人多次到

崇礼各雪场实地考察尧 会谈袁中
体彩科技公司和河北省体彩中
心业务部的相关负责人也提供
了很多支持袁曾一同到崇礼 6家
雪场进行走访尧座谈袁并为选择
适合体育彩票经营销售的区域
等事宜提出建议遥

野我们知道这些年冰雪运动
项目迅猛发展袁离不开体彩公益
金的大力支持遥希望通过开在雪
场的体彩店袁将体育彩票与冰雪
运动深入结合就是我们的初

衷遥 冶郭晓艳介绍袁富龙滑雪场
18034号体彩实体店尧万龙滑雪
场 18035号体彩实体店尧多乐美
地滑雪场 18038号体彩实体店尧
银河滑雪场 18039 号体彩实体
店相继于去年 11 月中旬开业
后袁分别营业了一个半月到两个
月时间袁野非常受雪友欢迎遥 冶

“为冬奥作贡献 是体彩人的责任”

野雪场年轻人居多袁很多人
都了解体彩的公益性袁 店里也
都有体彩公益展示袁 他们在雪
场尽情享受体彩公益金支持下
的冰雪运动袁 同时又到店里购
买体彩支持体彩袁 这就形成一
个良性循环遥 冶郭晓艳对叶中国
体彩报曳表示遥
对雪场内 4家体彩店而言袁

刚营业不久就要暂定销售 3 个
月袁不可避免形成一定损失遥 对
此袁郭晓艳很有大局观袁野我们有
信心遥 前段时间经营期内袁我们
体彩店围的雪友总是比旁边其
他店铺的多遥看到体彩如此受欢
迎袁在雪友中热度这么高袁我觉
得一切都很值袁因而对它的前景
也非常看好遥 冶

野为冬奥会作贡献袁 包括很
多方式遥 为冬奥会作贡献袁也是
我们体彩人应尽的责任遥 冶郭晓
艳说遥
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